

進路通信 第4号 2024年7月19日 岐阜県立郡上特別支援学校 文責:島田 晃宏

夏休みは成長のチャンス!

明日から夏休みが始まります。夏休みは、将来の自立に向けて成長するための大きな機会です。 学校で学んできたことを、家庭生活の中でできるように自分で目標を定め、取り組んでいきましょ う。

長期の休みは、生活リズムが崩れやすくなりがちです。早寝早起きを心掛けたりきちんと食事を とったりするなど、基本的な生活習慣を大切にして生活しましょう。また、家の手伝いに取り組 み、家族の一員として役立つ喜びを感じ、将来につながる働く基礎を付けていきましょう。

小学部の皆さんは、生活リズムを整えて、身の回りのことを自分でできるように頑張りましょう。 中学部の皆さんは、体調管理に気を付け、自分のことは自分でやるとともに、家族の一員として 積極的に家の手伝いを行いましょう。

高等部の皆さんは、将来の自立に向けて、家族に代わって家事をしたり、金銭の自己管理や公共 交通機関の利用をしたりして、自立を意識した活動をしましょう。

小学部 買い物学習の紹介

生活単元学習の時間に、身近な買い物や金銭の扱い方に関する学習を行っています。例えば、校外学習の事前学習では、買いたい物を選ぶ、実際に硬貨を財布から出して店員に渡す、商品を受け取る等買い物に必要な力を体験的に身に付けていきます。当日の校外学習の場面でも、学習したことを生かして買い物をする姿が見られました。

将来の社会参加や社会的自立に向けて、夏休みにも、おうち の方に手伝ってもらいながら買い物をしてみてください。







中学部 作業製品納品の紹介







7月11日(木)に大垣共立銀行白鳥支店と郡上市図書館へ、作業製品の納品に行きました。班ごとに、どのような手順を踏んで製品を製作しているかを説明し、代表者が手渡ししました。生徒たちは、納品先の方から「すごく楽しみに待っていた。」「きっとお客様が喜んでくれる。」とお礼を言われ、ここまで自分たちで頑張ってきた達成感と喜びを味わうことができました。今後も、お客様に喜んでもらえる=笑顔になってくれる、そのような製品を目指して、日々精進していきます。

※進路通信には個人情報が含まれています。管理・廃棄に十分注意してください。